

# 組合からの発信 く年頭のご挨拶く



大阪木材工場団地協同組合  
理事長 浦本 雅史

新年明けましておめでとうございます。皆様方には、ご家族お揃いで新しい年をお迎えのこととお慶び申し上げます。平素は、大阪木材工場団地協同組合の事業運営に格別のご支援とご協力を賜り心よりお礼申し上げます。昨年は、自民党による新しい安倍政権の誕生によりアベノミクス効果といわれる「円安」「株高」の影響もあり輸出産業を中心とした業績回復基調もあるものの、未だ我々中小企業にとりましてはその実感が薄いところでございます。今年こそは実体的な景気回復を願っております。

また、地元堺市では、昨年9月の選挙において竹山修身市長が二期目を担われることとなり、引き続き政令都市堺市の発展はもとより、我々中小企業の産業振興策においても大いに手腕を揮っていただけるものと期待いたしております。さて、我々の協同組合では本年度の最重要課題として、昨年より「2014中期ビジョン」策定のためにプロジェクト委員会を立ち上げて鋭意その作業にとりかかっているところですが、今後の組合運営を考えた時に何が必要で何を変えるべきかを念頭に各委員会による新しい事業創出の検討や組合員全社に対する「アンケート調査」と「ヒアリング」を行い協同組合と組合員の絆の強化と次世代組合運営の指針となるべきビジョンづくりを目指しております。



「働く人の満足度が高い工場団地」「環境問題の解決に寄与する工場団地」「地域に貢献する工場団地」という大きなテーマの実現に少しでも近づけるように努力する所存でございます。皆様方におかれましては、本年も引き続き協同組合並びに美原団地協議会の運営にご協力をいただくようお願い申し上げます。結びに、本年が皆様方にとりまして、幸多き年となりますとともに、ますますのご繁栄をご祈念申し上げます。新年のご挨拶とさせていただきます。



堺市長  
竹山 修身

明けましておめでとうございます。大阪木材工場団地協同組合の皆様におかれましては、新しい年の始まりを健やかに迎えのことと心からお慶び申し上げます。また旧年中は、堺市政の各般にわたり格別のご理解とご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。貴組合におかれましては、昭和37年の創立以来、共同施設やインフラ設備の整備等による工場団地内の環境向上や、各種研修事業等による組合員企業の経営力強化に尽力してこられました。

また、例年のみはら区民まつりへの出展に加え、昨年は、市内中高生による、「木材と花」を美しく調和させた活け花展の開催に協賛され、優れた作品に賞を贈呈する。期目を担われることとなり、引き続き政令都市堺市の発展はもとより、我々中小企業の産業振興策においても大いに手腕を揮っていただけるものと期待いたしております。さて、我々の協同組合では本年度の最重要課題として、昨年より「2014中期ビジョン」策定のためにプロジェクト委員会を立ち上げて鋭意その作業にとりかかっているところですが、今後の組合運営を考えた時に何が必要で何を変えるべきかを念頭に各委員会による新しい事業創出の検討や組合員全社に対する「アンケート調査」と「ヒアリング」を行い協同組合と組合員の絆の強化と次世代組合運営の指針となるべきビジョンづくりを目指しております。

さて、昨年の堺市長選挙におきまして、市民の皆様から幅広いご支持を受け、引き続き市政を担わせていただくこととなりました。市政運営にあたりましては、常に改革マインドを持ち続けながら、「市民目線」と「現場主義」を貫き、引き続き徹底した行政改革を進めるとともに、堺三つの挑戦、「子育てのまち・堺」「歴史文化のまち・堺」「匠の技が生きるまち・堺」と「市民が安心・元気なまち・堺」の実現に重点的に取り組む所存です。とりわけ、産業の振興につきま

